
Papeete, le 16 avril 2020 

Le Secrétaire Général du SE-Unsa 987 

A 

Madame la Ministre de l’Education, de la Jeunesse et des Sports 

Secrétaire Général du Vice-Rectorat de la Polynésie française 

s/c du Directeur Général de la DGEE 

 

Objet : le mouvement MAD - RAD 2020 

Madame, Monsieur, 

Le SE-Unsa 987 souhaite faire remonter à l’administration ses inquiétudes et ses questions 

concernant le Mouvement MAD-RAD 2020, en lien avec la crise sanitaire du COVID_19. 

Il est certes très difficile, à l’heure actuelle, de se projeter sur la réalité de la crise au moment 

des départs de RAD (fin juin début juillet) et de l’arrivée des MAD (fin juillet-début août). 

Cependant, les agents MAD-RAD s’interrogent sur la façon dont s’organisera concrètement 

leur voyage dans une crise dont nul ne maîtrise tous les paramètres. 

Est-ce que tous les agents seront testés avant le départ, l’embarquement, et/ou au débarquement 

? 

Que se passe-t-il si un agent ou un membre de sa famille est malade au moment du départ ? Un 

report est-il prévu ou tout simplement possible dans le cadre réglementaire actuel des agents 

affrétés ? 

S’il y a confinement imposé, quel est le délai et comment s’opère-t-il ? Avant le départ, à 

l’arrivée, avec quels moyens et dans quelles conditions ? Cette question s’applique tant aux 

RAD qu’aux MAD métropolitains, acheminés par le VR ou venant par leurs propres moyens. 

Où aurait lieu le confinement pour les agents RAD venant d’un DOM ou y retournant ? 

Par ailleurs, une quatorzaine est-elle possible avec des agents voyageant avec des animaux ? 

Ces questions ne sont pas accessoires à l’heure où les agents et leurs familles préparent à la 

fois un déménagement et une installation dans un nouveau lieu de vie (état des lieux, départ 

des affaires, démarches administratives diverses). 

Le SE-Unsa 987 ne demande rien d’autre que d’assurer les bonnes conditions sanitaires du 

mouvement, sans exposer les agents et les personnels aux risques de propagation et de 

contamination. 

 

Le SE-Unsa 987 demande que l’administration donne des réponses concrètes aux inquiétudes 



des agents qui participent au mouvement cette année entre la métropole et la Polynésie, et 

qu’elle apporte des garanties en conséquence. 

Dans la situation actuelle, la question du mouvement ne se limite pas à une gestion des flux. 

La crise du COVID_19 a des incidences sur le mouvement, des incidences que l’administration 

doit anticiper. 

Le Secrétaire Général du SE-Unsa 987 

M. VARNEY Temarama 

 


